

# Do you have what it takes?

Work as a **returning officer** in the riding of **Nunavut**.

Managing a federal election as a returning officer is a rewarding experience. The skills you bring to this paid position—with flexible hours outside an election period—help make election day possible in your community. Your commitment to supporting the democratic process will give electors the opportunity to shape the future of our country.

**Make a difference in your riding!**

Apply now at [elections.ca/jobs](https://elections.ca/jobs).

# Avez-vous ce qu'il faut?

Devenez **directeur du scrutin** dans la circonscription de **Nunavut**.

La gestion d'une élection fédérale à titre de directeur du scrutin, c'est un travail valorisant. À ce poste rémunéré (dont l'horaire est flexible entre les périodes électorales), vous contribuerez par vos compétences au bon déroulement de l'élection dans votre collectivité. Votre soutien au processus démocratique permettra aux électeurs de façonner l'avenir de notre pays.

**Jouez un rôle déterminant dans votre circonscription!**

Postulez dès aujourd'hui à [elections.ca/emplois](https://elections.ca/emplois).



1-800-463-6868

